

— Avant-hier, jeudi, avait lieu la première communion à Saint-Jean-Baptiste. Dans l'après-midi, S. G. Mgr l'Archevêque a donné la confirmation aux nouveaux communians.

— Le même jour, avaient lieu aussi des cérémonies de première communion à Saint-Sauveur et à Ville-Montcalm, Québec.

— Dimanche, a été célébrée à Limoilou l'ouverture des Quarante-Heures. Célébrant, M. l'abbé C. Gagnon; prédicateur, M. le curé L.-A. Dion. L'Union Palestrina a chanté une messe de Perosi.

— Dimanche soir, au Patronage de la côte d'Abraham, s'est tenue une assemblée générale des conférences Saint-Vincent de Paul, sous la direction de M. l'abbé Arsenault, assistant-chapelin. M. C.-J. Magnan, président général, a donné d'intéressants détails sur les progrès de la Société. Puis, le R. P. Maillard, des Missionnaires du Sacré-Cœur, a fait une conférence sur l'œuvre des missions accomplies en Océanie par l'institut auquel il appartient.

Contre Nathan

Sous la signature « Réalbec », l'*Univers* du 23 novembre a publié l'entrefilet suivant, où il est question de la protestation que faisaient les catholiques de Québec, voilà quelques semaines, contre les outrages adressés au Souverain Pontife par le Juif Nathan, maire actuel de Rome :

Vous avez parlé dans l'*Univers* de la magnifique manifestation des citoyens de Montréal contre les outrages publics adressés au Saint-Père par le maire juif et franc-maçon de Rome. Mais il faut ajouter que la manifestation des citoyens de Québec, qui a eu lieu un peu après, a été aussi imposante et aussi enthousiaste. Là aussi les rues de la ville ont vu le vaste défilé des catholiques ayant à leur tête toutes les autorités municipales et même un membre du gouvernement de la Province, se dirigeant vers une place publique pour donner à leurs protestations plus d'ampleur et plus d'éclat. Là aussi le vaillant archevêque a voulu être à la tête de ses fidèles pour les haranguer en son langage vibrant et apostolique, pour les engager à voter une résolution solennelle contre le scandale